
ACTA N° 045 CUARENTA Y CINCO 1 

DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  04 DE NOVIEMBRE DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy miércoles 04 de noviembre del 2020, siendo las 09h30, previa convocatoria del 5 

Señor Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del 6 

cantón Guamote, se reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, VALERIA OLMEDO, 7 

MANUEL PUCULPALA, DR. JOSÉ SAYAY Y MANUEL YUQUILEMA, Concejales del 8 

GADMCG, Abg. Gonzalo Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo 9 

Municipal del GADMCG respectivamente. El señor Alcalde dice: Primeramente quiero dar la 10 

bienvenida esperando que este feriada hayan pasado bien, para continuar con los  puntos del Orden del 11 

Día quiero posesionar a los dos señores Concejales Alternos en reemplazo de los señores Segundo 12 

Guashpa y Oswaldo Naula respectivamente, solamente queremos ser democráticos en nuestro cantón 13 

Guamote y pedir a ustedes que hagan respetar las leyes de la Constitución de la República del 14 

Ecuador, quedan legalmente posesionados, bien venidos: CONVOCATORIA 1. CONSTATACIÓN 15 

DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2.- LECTURA Y 16 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 28 DE OCTUBRE DEL 2020.- 3.- 17 

INFORME SEMANAL DE LABORES DEL SEÑOR DELFÍN QUISHPE APUGLLÓN, ALCALDE 18 

DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE; 4.- CLAUSURA.- El Concejal Dr. Sayay 19 

indica: Buenos días señor Alcalde, señores Concejales, Dr. Procurador Síndico venimos de un feriado 20 

esperando que todos hayan pasado de la mejor manera, señor Alcalde hoy tenía que haber ingresado 21 

un oficio de la Comisión responsable de la reunión que se mantuvo en la Hacienda Totorillas, eso 22 

queríamos tratar hoy en la reunión, el señor Alcalde manifiesta que no ha ingresado ningún documento 23 

pero si recién han ingresado no hay problema pero debemos dar solo por conocido ya que ahora no 24 

tienen ningún Nombramiento los del Parlamento; El señor Procurador Síndico indica: Buenos días con 25 

todos recordemos que con resolución de Concejo se aprobó que se va a informar a la ciudadanía, pero 26 

en este sentido quiero sugerir que sea conocimiento y cumplimiento de la Resolución Nº. 168 cumple 27 

el señor Alcalde y cumplen los otros señores, el seguimiento de ustedes como Concejales deben dar a 28 

las Resoluciones tomadas dentro del Concejo el otro asunto es muy aparte eso ya queda a criterio de 29 

ustedes si dan o no dan seguimiento; El Concejal Pastor Ángel Chuto indica: Ustedes saben que la ley 30 

nos ampara es por eso que debemos dar el seguimiento de las Resoluciones tomadas al menos si no 31 

hay el Parlamento, la gente está pendiente tenemos ya el documento y si no tratamos que se puede 32 

hacer por algo han de ver enviado el documento y tiene que darse el pedido de ellos; El señor Alcalde 33 

menciona: Eso queremos poner dar por conocido pero no se puede resolver nada, como Seno de 34 

Concejo estamos para debatir para dar seguimiento, cumplimiento, legislar y fiscalizar no está por 35 

demás agregar ese punto; El Concejal Dr. José Sayay indica: Nosotros venimos con todas esas buenas 36 

energías tratemos de cumplir con las Resoluciones que se tomó ese día de la reunión, si nosotros no 37 

damos seguimiento de qué vale lleguemos a un consenso señor Alcalde y limar esas asperezas que 38 

existe dentro del Municipio y decir que coordinemos y trabajemos a eso queremos llegar si 39 

archivamos el documento qué sentido tiene, cumplamos todos las resoluciones que se tomó para así 40 

mismo quedar todos satisfechos esa es mi sugerencia; El señor Alcalde dice: Tenemos algunas 41 

Resoluciones externas señores Concejales de las reuniones de ustedes, pero las Resoluciones tomadas 42 

como Cuerpo Colegiado del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Guamote 43 

esas son las que daremos estricto cumplimiento, también se aprobó en el Seno del Concejo para 44 

aclarar a la ciudadanía eso se ha dado cumplimiento, ahora si podemos poner las Resoluciones 45 

Externas en el Seno de Concejo también lo podemos hacer pero debemos debatir, así como hemos 46 



dejado ingresar los documentos debemos pensar entre todos y hacer una Sesión Extraordinaria para 47 

tratar estas Resoluciones y ver que se ha dado cumplimiento, que no se ha dado cumplimiento porque 48 

eso es deber de todos, pero tratar a la prisa de la noche a la mañana no podemos yo estoy de acuerdo 49 

que se dé por conocido que se ha dado cumplimiento  la Resolución Nº.168 a cabalidad no hubo 50 

desmanes, no hubo alteraciones en ese campo  Concejales, Parlamento Indígena y Alcalde ya hicieron 51 

las aclaraciones, yo como dije de aquí para adelante no voy a topar estos temas no voy a seguir 52 

alargando, ustedes señores Concejales tienen todo el derecho de dar seguimiento a las gestiones a los, 53 

pienso que es suficiente el trabajo que deben dar cumplimiento, creo que dar por conocido está bien 54 

claro. El Concejal señor Manuel Yuquilema menciona: En primer lugar con todos buenos días, si me 55 

equivoco como primer día pido disculpas pero creo que debemos buscar el consenso entre todos, mi 56 

sugerencia sería dar por conocido y si hay que dar seguimiento lo haremos  y si no damos 57 

cumplimiento la gente nos empezará a reclamar y no queremos, creo señor Alcalde que debemos todos 58 

sentarnos y conversar bien para no tener inconvenientes, si me equivoco por primer día me disculpan; 59 

La Concejal Ing. Verónica Olmedo dice: Buenos días señor Alcalde, señores Concejales quiero 60 

presentarme como Concejal Alterna para irnos conociendo e ir compartiendo este mes que vamos a 61 

participar como Concejales y quiero que quede claro nosotros no hemos venido a respaldar a la 62 

Administración Municipal nosotros hemos venido hacer el  trabajo de Concejales en bien de la 63 

colectividad Guamoteña; El señor Concejal Manuel Puculpala expresa: Buenos días con todos señores 64 

Concejales, señor Alcalde, al respecto de lo que se está hablando del Oficio ingresado la ciudadanía ya 65 

no quiere saber de los malos entendidos que tenemos entre Concejales, Señor Alcalde y Parlamento 66 

Indígena, ellos piden que trabajemos en forma coordinada, están pidiendo que el Oficio presentado se 67 

dé por conocido y eso estamos haciendo; El señor Alcalde expone: Señores Concejales se va hacer 68 

constar en el Orden del Día para dar por conocido  no es necesario tomar alguna Resolución ya que si 69 

entramos en debate no vamos a conseguir nada y ustedes sabrán si dan o no seguimiento, como dijo la 70 

señorita Verónica Olmedo las funciones que tienen que cumplir como Concejales, por lo tanto Señor 71 

Concejal aprobemos el Orden del Día quedando de la siguiente manera; Conocimiento del 72 

Cumplimiento de la Resolución Nº- 168 del Concejo Municipal del Cantón Guamote, expuesto 73 

mediante Oficio suscrito por los señores Fernando Caizaguano, Celia Chávez y Raúl Tocachi, 74 

Miembros de la Comisión Técnica Mediadora; Con este antecedente  es aprobado por unanimidad. 75 

DESARROLLÓ.- 1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 76 

POR EL SEÑOR ALCALDE.- Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la 77 

presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: ANGEL CHUTO, VALERIA OLMEDO, 78 

MANUEL PUCULPALA, DR. JOSÉ SAYAY Y MANUEL YUQUILEMA, contando con el Quórum 79 

Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la 80 

Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 9h30 minutos. Del día de hoy miércoles 04 de noviembre del 81 

2020. 2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 28 DE 82 

OCTUBRE DEL 2020; Resoluciones del 28 de Octubre del 2020; Por unanimidad mediante 83 

Resolución Nº. 187-C-GADMCG-2020 Resuelve aprobar el Acta de la Sesión Ordinaria del  20 de 84 

Septiembre del 2020; Por unanimidad mediante Resolución Nº. 188-C-GAMCG-2020 Resuelve  dar 85 

por conocido el Informe semanal de las actividades realizadas por el señor Delfín Quishpe Apugllón, 86 

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Guamote  Por unanimidad 87 

mediante Resolución Nº. 189-C-GAMCG-2020 Resuelve dar por conocido el Oficio suscrito por el 88 

señor Pedro Gavín Avendaño;  Por unanimidad mediante Resolución Nº. 190-C-GAMCG-2020 89 

Resuelve dar por conocido los Traspasos de Valores Nº. 15 mediante Memorando Nº. 001 DF-90 

GADMCG-2020, suscrito por la Lcda. Eulalia Caín, Directora Financiera del GADMCG; Mediante 91 

Resolución Nº. 191-C-GAMCG-2020 Resuelve conceder 30 días de Vacaciones Anuales al Técnico 92 

señor Oswaldo Naula, Concejal del GADMCG de conformidad a los Artículos Nº 29 y 34 de la Ley 93 

Orgánica de Servicios Públicos, las mismas que regirán del 04 de noviembre al 03 de diciembre del 94 



mismo año, debiendo reintegrarse a sus labores el 04 de diciembre del 2020, así mismo principalizar al 95 

señor Segundo Manuel Yuquilema Lasso, quien ostenta  la dignidad de Concejal Alterno, para 96 

remplazar al  Técnico señor Oswaldo Naula, Concejal Principal mientras dure su ausencia; Por 97 

unanimidad mediante Resolución Nº. 192-C-GAMCG-2020 Resuelve aprobar en Segundo y 98 

Definitivo debate la Ordenanza para el Cobro de Levantamiento de Textos de Producción y Edición de 99 

los Pliegos de todos los Procesos de Contratación Pública presentado por la Comisión de Legislación 100 

del GADMCG. Mediante Resolución Nro. 0193-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar el 101 

Acta Ordinaria  del 28 de octubre  del 2020. Salvando el voto del Concejal Dr. José Sayay, 102 

Concejal Sr. Manuel Yuquilema y Concejal Ing. Jhoselyn Olmedo. 3.- INFORME SEMANAL 103 

DE LABORES DEL SEÑOR DELFÍN QUISHPE APUGLLÓN, ALCALDE DEL GAD 104 

MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE.- El señor Alcalde manifiesta: En este punto del orden 105 

del día quiero informar que religiosamente los días miércoles y jueves se da atención a la ciudadanía y 106 

ellos conocen nuestra atención siempre vienen  a averiguar los trámites que se demoran nosotros 107 

ponemos con los Promotores para que den solución e indiquen cual es la demora, atención a los 108 

dirigentes de las Comunidades eso se atendió con normalidad los dos días, el día viernes nos 109 

trasladamos a las 07h00 a un recorrido de los Sectores de los Galtes, los compañeros de Tipín también 110 

nos invitaron a que conozcamos un pogyo, a este respecto señores Concejales si hay como realizar un 111 

Proyecto de agua que es de nuestra competencia, luego regresamos porque teníamos reunión del COE 112 

Cantonal dónde se resolvió cerrar el Campo Santo desde el 31 de octubre hasta el 03 de noviembre del 113 

2020 esto se ha dado cumplimiento con normalidad porque la ciudadanía también ha colaborado, el 114 

día sábado nos trasladamos hasta Atillo porque ahí seguimos trabajando estamos haciendo un pequeño 115 

Parque y readecuando las Cabañas que han estado abandonadas por algunos años y próximamente 116 

reactivaremos la producción Piscícola y desde el domingo si se tuvo el feriado espero que hayan 117 

pasado de la mejor manera han existido pocas actividades por el feriado; El Concejal Pastor Ángel 118 

Chuto indica: Bueno en este feriado a bendecido Dios a cada uno de nosotros para estar con salud y 119 

por otro lado agradecer a usted por haber realizado estas actividades, lo único que pido señor Alcalde 120 

es que se haga el respectivo mantenimiento como lo acaba de mencionar y que los técnicos presenten 121 

una propuesta para saber cuánto de presupuesto necesita porque no necesitan solo hacer el 122 

mantenimiento sino hacer algo más no es una obligación sino una sugerencia saber cuánto es el costo 123 

para que en lo posterior realizar el seguimiento pertinente; El Concejal Dr. José Sayay dice de mi parte 124 

que vengan los técnicos a socializar para ver qué no más van hacer porque de todas maneras podemos 125 

da runa idea, un criterio y las decisiones que toma el señor Alcalde no es solo del señor Alcalde sino 126 

también de los Concejales, en este sentido que vengan a socializar y saber cuánto cuesta con eso para 127 

continuar con los trabajos; El señor Alcalde expresa: Señores Concejales en esto si estamos pendientes 128 

en optimizar los recursos ahora que ya bajó  los aportes al Municipio siempre estamos optimizando, en 129 

la otra administración gastaron en el Parque $100.000,oo dólares pero para nosotros recibir no se 130 

visualizaba nada, nosotros con pocos recursos vamos hacer mejor que haya visualización y sea un 131 

atractivo turístico Comunitario ya que debemos tener resultados ya tenemos los planos, el croquis, el 132 

cálculo del presupuesto que se necesita para que esa inversión sea auto sustentable, esperemos que el 133 

pedido de ustedes den cumplimiento la otra semana, gracias señores Concejales; Por unanimidad 134 

Mediante Resolución Nro. 0194-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Dar por conocido el Informe 135 

semanal de actividades del señor Alcalde Delfín Quishpe.4.- CONOCIMIENTO DEL 136 

CUMPLIMIENDO DE LA RESOLUCIÓN Nº. 168 DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 137 

CANTÓN GUAMOTE, EXPUESTO MEDIANTE OFICIO DE FECHA DE RECEPCIÓN DEL 138 

04 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SUSCRITO POR LOS SEÑORES ING. FERNANDO 139 

CAIZAGUANO QUISHPE, LCDA. CELIA CHÁVEZ Y SEÑOR RAÚL TOCACHI, 140 

MIEMBROS DE LA COMISIÓN TÉCNICA MEDIADORA.- La Señorita Secretaria informa que 141 

está dirigido para todos los señores Concejales y para el Señor Alcalde, quienes manifiestan en su 142 



parte pertinente que hacen llegar las Resoluciones tomadas en la Asamblea de Mediación de 143 

Gobiernos Comunitarios, Organizaciones de Segundo Grado y Barrios del Cantón Guamote realizado 144 

el 28 de octubre del 2020 en la Hacienda Totorillas; además se da lectura los puntos a tratarse en  la 145 

Asamblea los mismos que constan en la Convocatoria respectiva, así como también las Resoluciones 146 

tomadas en la misma; El Concejal  Dr. José Sayay dice: Por ejemplo en el punto de la construcción del 147 

Parque el señor Alcalde puede informar dónde está el problema eso es de cumplimiento obligatorio 148 

para beneficio de nosotros mismo, entonces yo pienso que estas resoluciones vayamos plasmando en 149 

el término de 15 días, tratemos de apoyar todos para dar cumplimiento a las resoluciones que son 150 

importantes; El Concejal Pastor Ángel Chuto indica: Señor Alcalde yo pedí documentadamente me 151 

den la información al respecto porque unos dicen una cosa otros dicen otra cosa no hay a qué quedar 152 

no se sabe cual mismo es el problema, nosotros estamos prestos a colaborar con usted señor Alcalde 153 

haciendo un equipo mancomunado de trabajo; El Concejal señor Manuel Yuquilema dice: Es verdad 154 

señor Alcalde yo también apoyo para que se haga esta obra del Parque porque de afuera se oye la 155 

crítica de la gente no solo al señor Alcalde sino también a los señores Concejales hagamos un trabajo 156 

coordinado; La Concejala Srta. Verónica Olmedo menciona: Bueno señor Alcalde quiero expresarme 157 

como un sentir de Guamoteña,  pienso que la ciudadanía necesita tener espacios de sano esparcimiento 158 

y necesita tener el Parque Central tomando en cuenta que es el alma del Cantón ya que quiera o no el 159 

turista para por ahí entonces si es necesario poner énfasis en que salga ese proceso ya que la fecha 160 

tentativa era agosto hoy estamos en noviembre pienso que este proceso ya se dio de baja o no sé cómo 161 

está, es por eso que sería primero de pedir información a los técnicos que están llevando este proceso 162 

para nosotros saber como está y presionar a la persona indicada y sacar adelante este proceso; El señor 163 

Alcalde expone: Yo no sé porque la Secretaría no entregó esos documentos si es un documento 164 

público, ustedes saben señores Concejales que hay una denuncia en SERCOP aquí no tienen la culpa 165 

solo los Técnicos o solo el Parlamento Indígena, pero por ahí está el problema, yo sinceramente 166 

quisiera pedir a los señores Concejales que pongan en claro a la ciudadanía, en las anteriores 167 

administraciones hubo Parlamento Indígena pero no ha existido tantos problemas como hoy, ahora hay 168 

tanta persecución, es por eso señorita Concejala que hay que poner en claro, el Parlamento Indígena es 169 

una instancia de Control Social y Veeduría Ciudadana, ellos para tomar cualquier resolución tienen 170 

que tener una reunión con los señores Presidentes de las Comunidades, con las Organizaciones de 171 

Segundo Grado y tomar una resolución y decir aquí está mal denunciamos, si los Presidentes de las 172 

Comunidades y las Organizaciones de Segundo Grado están de acuerdo bien, pero en este caso ellos 173 

han tomado resoluciones arbitrariamente sin conocimiento de los Presidentes de las Comunidades 174 

toman a pecho dos personas el Presidente y el Secretario del Parlamento, ahí comienza el problema a 175 

más del problema político y democrático del mes de octubre del año anterior y la situación del decreto 176 

por la pandemia todo esto ha venido arrastrando el problema si estamos a tiempo en buena hora o se 177 

da de baja retomar con las nuevas especificaciones y si no facilitar los documentos con la situación 178 

que se encuentra a pedido de ustedes estamos en la obligación de entregar la información; El señor 179 

Vicealcalde  Manuel Puculpala dice: Nosotros tenemos Procurador Síndico que informe dónde está el 180 

problema, el problema ya está pero que se identifique cuál es, usted como Procurador Síndico quisiera 181 

tener el criterio jurídico que es lo que se puede hacer y hasta dónde se puede llegar; El Concejal Dr. 182 

José Sayay expresa: Pienso que la denuncia que hayan realizado en el SERCOP no van a decir de 183 

buenas a primeras está bien o está mal, ellos para aprobar o negar  primeramente han de ver analizado 184 

los documentos igual dan un plazo para que rectifiquen algo que esté mal, pongamos que hayan dado 185 

el plazo de 8 días paraqué modifiquen, esto quisiéramos ver de raíz dónde se originó el problema 186 

porque ya van hacer dos años y no se puede hacer esta obra; El Abg. Darwin Soria, Procurador 187 

Síndico menciona: Es verdad ustedes deben tener conocimiento para que den seguimiento a una obra 188 

que es de importancia para la ciudadanía del Cantón Guamote, existe la denuncia del Parlamento 189 

Indígena que es un listado inmenso de la denuncia presentada, dentro de esta denuncia están diciendo 190 



que se ha direccionado el proceso y de ahí nace la observación que hace el SERCOP, en la primera 191 

observación que hace el SERCOP dice que nosotros hemos aplicado mal el Código del Proveedor e 192 

indican que nosotros debíamos haber invitado a los Proveedores que tengan experiencia en 193 

construcción de infraestructura recreacional deportiva y que hizo el Municipio; el Municipio hizo la 194 

Invitación amplia puso para profesionales de Infraestructura, porque si analizamos el Parque no  es 195 

una obra de recreación deportiva más son obras de Ingeniería Civil, es por eso que el Municipio hizo 196 

con ese CPC, otra observación que hizo SERCOP es que en los términos de referencia no existe los 197 

parámetros de calificación nosotros demostramos al SERCOP que nosotros como Municipio hicimos 198 

bien las cosas, que pasa que luego mandan otra observación del SERCOP pero no demuestran 199 

científicamente que digan a esta persona le doy 20 puntos por experiencia eso ya es decisión de cada 200 

Institución, de todas formas ya se contestó al SERCOP, ustedes tienen todo el derecho de saber en qué 201 

estado se encuentra este proceso; El señor Alcalde dice: En su debida oportunidad informaremos en 202 

qué estado se encuentra el proceso, otra de las Resoluciones que se ha tomado el 28 octubre del 2020 203 

señores Concejales yo dije muy clarito que no se va a direccionar ni a coordinar nada por cuanto se 204 

encuentra inhabilitado el nombramiento del Parlamento Indígena ya no vamos a firmar ningún 205 

documento en conjunto porque sería caer en la ilegalidad con el Parlamento Indígena en la Resolución 206 

de la Comisión Técnica Mediadora dicen que el pueblo ha dicho eso pero aquí la legalidad tenemos 207 

los señores Concejales y el Alcalde por eso es difícil tomar decisiones o acoger, por eso hemos tomado 208 

decisión acertada dar por conocido, eso no más señores Concejales para que estemos claros por favor; 209 

El Concejal Dr. José Sayay menciona: señor Alcalde nosotros somos pasajeros tarde o temprano 210 

vamos a estar iguales, en este sentido respetemos las resoluciones que constan en ese documento si 211 

usted no coordina es su decisión pero más tenemos que ver que haya paz, armonía yo pienso que todos 212 

los compañeros están de acuerdo mejor sería de acogernos a esto para salir el perjudicado no es solo el 213 

Alcalde sino todos los Concejales, porque la Resolución para Convocar a todos ha salido de aquí 214 

mismo del Seno de Concejo; El Concejal Pastor Ángel Chuto expresa: Yo entiendo lo siguiente no es 215 

que van a participar en ninguna reunión lo que estaban pidiendo es que ellos van a convocar para tener 216 

alguna reunión creo que ya no falta mucho el trabajo sería de nosotros aquí realizar nuestras 217 

actividades que nosotros tenemos que cumplir entonces yo pregunto quién tiene la culpa, aquí tienen la 218 

culpa los dos el Parlamento Indígena ese rato tenía que modificar el Nombramiento y el señor Alcalde 219 

tenía que revisar porqué dio para dos años, ahora lo que nos toca es trabajar en lo que nos corresponde. 220 

El señor Alcalde menciona: Las acciones, las actitudes de los señores del Parlamento Indígena  no son 221 

correctas ellos cometieron un gran error  hicieron un daño a la Institución y a la Administración creo 222 

que por ahí no se pudo caminar yo les dije a las dos personas del Parlamento hasta aquí he llegado yo 223 

disculpo, perdono de todo lo que me han dicho me han difamado en las redes sociales creo que todo 224 

esto quedó claro, si de aquí del Seno del Concejo se resuelve sería de Convocar a una nueva elección 225 

del Parlamento, esa sería la salida para que desde el 1ro. De enero del 2021 con todos los Presidentes 226 

de los Barrios de las Comunidades decir señores de la Asamblea elijan un nuevo Parlamento Indígena 227 

p0or ahí sería la salida y si no esperar que cumplan los dos años pero sin efecto alguno porque no 228 

tienen nombramiento vigente, nosotros estamos muy consientes de lo que vamos a firmar, yo dije en la 229 

Asamblea del 28 el Parlamento Indígena es sagrado no tiene  porqué desaparecer pero con estos 230 

señores no hay como dar marcha para adelante eso he dicho claro; El Concejal Dr. José Sayay expresa: 231 

Bueno señor Alcalde cualquier acto  público nos guste o no nos guste tenemos que dar cumplimiento 232 

las Normas y las Reglas en este sentido la Convocatoria para la reunión del 28 de octubre en la 233 

Hacienda Totorillas de aquí mismo ha salido la Convocatoria y en la Asamblea se tomó algunas 234 

Resoluciones y existe algunos puntos debemos dar cumplimiento  por ejemplo del Parque, hay otra 235 

que los Funcionarios que estaban involucrados están pidiendo que les separe de la Institución, no sé 236 

qué pasa con el compañero Gregorio Lema que todavía está aquí el pedido de la gente es que se le 237 

deslinde de la Institución si se da cumplimiento a esta resolución la ciudadanía se ha de quedar 238 



tranquila, si ha de haber otros Funcionarios para que ocupe el cargo de Coordinador General, tiene que 239 

tener conocimientos del manejo de proyectos, tiene que conocer el Plan Estratégico y muchas cosas si 240 

esto no conocen estamos mejor gastando los recursos de Guamote pagando a una persona que no está 241 

haciendo bien las cosas por este lado quisiera señor Alcalde que se dé cumplimiento, usted tiene todo 242 

nuestro apoyo pero por apoyar a una o dos personas creo que no debemos caer en esto, por ese lado 243 

como que nos estamos quedando debemos ver alguna persona que nos apoye que sepa del Plan 244 

Estratégico, que conozca el POA entonces esa es la persona que necesitamos como Coordinador 245 

General, eso es señor Alcalde nosotros no estamos en contra de nadie mejor queremos salir adelante y 246 

nosotros también decir que hemos exigido al Alcalde y que está cumpliendo con las Resoluciones 247 

entonces si ya no existe esta clase de inconveniencias mejor trabajemos pero si usted no da 248 

cumplimiento cómo podemos apoyar; El señor Alcalde dice: Gracias señor Concejal todo esto se está 249 

dando cumplimiento el compañero Gregorio quedó unos días más hasta que haga la transición de la 250 

Dirección Financiera ya que son números, dinero, cuentas, entonces hasta que tenga la nueva 251 

Directora Financiera su Clave, su Contra seña y para que quede todo al día siempre es necesario que se 252 

quede unos días más, pero el compañero ya no está aquí como empleado y otra de las cosas todo lo 253 

que disponen en la Asamblea está bien nosotros respetamos y acogemos pero al final de cuentas la 254 

responsabilidad de esta Administración está a nuestro cargo   entonces señores Concejales en todo 255 

momento he dicho , cuando yo he dicho a los señores del Parlamento ustedes no firman ningunas 256 

responsabilidades e hice una comparación ni para comprar alguna maquinaria ni para comprar un 257 

papel higiénico no tienen que opinar la responsabilidad es mía ustedes no firman ninguna 258 

responsabilidad hasta ahí en la reunión del 28 de octubre dije señores yo tengo cinco Concejales con 259 

ellos coordino, con ellos trabajo ellos son mis legisladores y fiscalizadores legalmente constituido por 260 

voto popular  y ellos entienden mal y dicen el Parlamento Indígena es como otro Concejal más no 261 

señores eso hay que tener muy en claro yo sé que hay Estatutos, Reglamentos Ordenanza pero que 262 

quiera participar el Parlamento Indígena como un Concejal más eso si no es posible en esto si quiero 263 

que quede claro es por eso que nuestra posesión es firme y seguiremos trabajando tal vez con  el nuevo 264 

Presidente del Parlamento Indígena que saldrá de los Presidentes Comunitarios del 2021 con sus 265 

respectivos nombramientos y trabajar compañeros yo no me aferro a nada yo no estoy defendiendo a 266 

nadie, no estoy defendiendo a ningún Funcionario si no responde, si en la evaluación sale mal si no 267 

hay resultados simplemente cesamos de sus funciones y listo , para no alargarnos vamos 268 

puntualizando y está claro este punto del orden del día; El Concejal Dr. José Sayay menciona; Señor 269 

Alcalde para terminar sugiero que de acuerdo a los Proyectos se contrate a la gente y no contratar por 270 

contratar desperdiciando los recursos municipales. Mediante Resolución Nro. 0195-C-GADMCG-271 

2020, RESUELVE: Dar por conocido el cumplimiento de la Resolución 168-C-GADMCG-2020, 272 

del Concejo Municipal del Cantón Guamote expuesto mediante oficio de fecha recepción 04 de 273 

noviembre del 2020, suscrito por el Ing. Fernando Caizaguano, Lic. Celia Chávez y Sr. Raúl 274 

Tocachi, Miembros de la Comisión Técnica Mediadora de la Asamblea Cantonal. 5.- 275 

CLAUSURA.- El señor Alcalde Delfín Quishpe Apugllón menciona: Sin ninguna otra sugerencia, 276 

recomendación  y que se ha debatido los puntos del orden del día y que se ha dado cumplimiento dejo 277 

clausurado la Sesión Ordinaria Nº. 045 siendo las  diez horas veinte minutos (10h20) muy amables 278 

señores Concejales/.  279 
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